

長年の活動に光

千葉県農業賞受賞



山崎文武さん
(台)

千葉県社会教育功劳表彰



伊藤敬二さん
(尾垂6区)

各分野で貢献・活躍された方が表彰されましたので、ご紹介します。

献血で厚生大臣感謝状受賞



斎藤成雄さん
(傍示戸)

11月7日、ネギの周年栽培技術の確立と広域産地の育成の功績が認められ、千葉県知事から山崎文武さんが表彰されました。

喜びの声

3個人、2団体に贈られた平成9年千葉県農業賞を

町民各位のご指導をお願い申し上げます。

11月7日、ネギの周年栽培技術の確立と広域産地の育成の功績が認められ、千葉県知事から山崎文武さんが表彰されました。

喜びの声

町民各位のご指導をお願い申し上げます。

献血で厚生大臣感謝状受賞



斎藤成雄さん
(傍示戸)

千葉県防犯協会長表彰



斎藤成雄さん
(傍示戸)

盛大に大杉神社秋季例大祭



一本の茎に 130個の花



トランペットのような形

をした白い大きな花「ダチユラ」。山崎敬行さん(台)

宅で1本の木に130個の花をつけ人目を引いています。

ダチユラは中南米原産のナ

ス科の多年草の植物で、和

名エンゼルストランペット

とも呼ばれます。花は10月

頃から霜が降る頃まで、夕方になるとほのかな香り

を漂せて咲きます。耳を澄

ますと、トランペットの強

く鋭い明快な音色が聞こえ

てきそうです。

通信員 大木たき子(台)

10月16日、長年の地域安全部の杉本孝雄さん、二又の長向後肇)が長年にわたる町民の皆様の献血に対するご協力により、11月6日に行なわれた「献血感謝状」(献血回数50回以上)をそれぞれ受賞しました。

これからも、献血の推進受賞することができました。そのほか、個人では小田す。

10月16日、長年の地域安全部の杉本孝雄さん、二又の長向後肇)が長年にわたる町民の皆様の献血に対するご協力により、11月6日に行なわれた「献血感謝状」(献血回数50回以上)をそれぞれ受賞しました。

これからも、献血の推進受賞することができました。そのほか、個人では小田す。

10月16日、長年の地域安全部の杉本孝雄さん、二又の長向後肇)が長年にわたる町民の皆様の献血に対するご協力により、11月6日に行なわれた「献血感謝状」(献血回数50回以上)をそれぞれ受賞しました。

これからも、献血の推進受賞することができました。そのほか、個人では小田す。

